



GEONNOPIA

Conservación medioambiental, bienestar social



La situación crítica en la que nuestro planeta está sumido hace necesaria la aplicación de un concepto que se viene repitiendo desde hace unos años y que suponga un cambio estructural importante en nuestro planeta:

El desarrollo sostenible

Debe percibirse como una simbiosis entre respeto medio ambiental, crecimiento económico y bienestar social. El respeto a la naturaleza no debe suponer nunca un déficit para el desarrollo sino una garantía para el bienestar presente y futuro. Analizamos una región, como es la Comarca de las Merindades (Burgos) en la que se dan cita tres puntos clave que intervienen en el desarrollo sostenible como son:

Mundo rural

Paisajes únicos, calidez de sus gentes, vida sencilla y en simbiosis con la naturaleza.

Energía

Visita a la Central Nuclear de Garoña y reflexión acerca del modelo energético de futuro de nuestro planeta.

Sostenibilidad

¿Puede este término dejar de convertirse en un objetivo utópico y abstracto para convertirse en una realidad?

XI Congreso Nacional de Medio Ambiente